

平井 まち子 の市会報告

まちこPRESS
VOL.23

【発行】

自民党神戸市会議員団
神戸市中央区加納町6丁目5-1
神戸市役所1号館28階

昨年行なわれた決算市会（第3回定例市会）では、自民党神戸市会議員団の代表質問に登壇し、市民の方からの問い合わせの多かった放射性物質による汚染の問題についてや、「神戸 de 清盛」について、また新長田の再開発地区の空き床解消策についてなど市長、関係当局に質しました。

特に新長田再開発ビル群の問題は、地元の当事者の方々が活発に問題提起をされていることもあり、テレビのドキュメンタリー番組でも私の質疑の模様が取り上げられ、たくさんのご意見・反響をいただきました。その多くは「若い議員に地元の問題に真剣にとりくんではほしい」というものです。励ましのお声に勇気をいただきながら、今後も長田が賑わいある住み良い街で有り続けるために課題解決にとりくんでまいります。

今号は、前号で報告しきれなかった決算市会の局別審査について掲載します。



2011年 第3回定例市会報告② 決算特別委員会 局別審査 産業振興局・交通局の審議に登壇しました。

平成23年度 第3回定例市会 決算特別委員会 平井まち子の質疑(要旨・一部抜粋)

■質問(1)
答弁(山本観光コンベンション推進室長)
歴史館の物販コーナーは、中央卸売市場の活性化委員会とも話し合った結果、販売委託の方式をとった。販売委託料については例えば中央卸売市場サイドが商品の管理を負担するなど工夫できるところもあるか引き続き話を進めていきたい。また、屋外のイベントスペースで市場の協力を得て朝市を開催できないかも検討を進めている。

2 大河ドラマ「平清盛」観光

京・阪・堺など他の自治体とも連携し、東アジアのメディアの視察旅行に積極的に対応するともに、6月には韓国・中国・台湾・香港現地の新聞広告、テレビ・雑誌を通じて安全・快適な神戸をアピールした。価格面では東アジアからの観光ツアーに対する助成制度が、緊急的な措置として一定の効果があった。他にもフェイスブックを活用した情報発信プロジェクト「関西元気プロジェクト」で、口コミでも情報を広げていきたい。

産業振興局

1 震災後の外客誘致策

東日本大震災の影響で外国人観光客が本市でも激減をしている。訪日キャンペーンのための補正予算で強化をしたところだが、特に風評被害の払拭が急務ではないか。